

Medienmitteilung vom 16. Dezember 2025

Stadt Zug

Ab Januar 2026: Karton einfach entsorgen mit der neuen Strassensammlung

Die Stadt Zug führt per 1. Januar 2026 wieder eine Strassensammlung für Karton ein. Grund dafür sind die stark gestiegenen Kartonmengen aus Privathaushalten. Die Sammeltermine können dem Recyclingmerkblatt 2026 entnommen werden.

Ganz anders präsentierte sich die Situation im Jahr 2002: Damals musste die Sammlung aufgrund der zu geringen Kartonmengen eingestellt werden. Fortan konnte Karton nur noch im Ökihof und über das Ökimobil entsorgt werden. In den vergangenen Jahren hat der Online-Handel jedoch zu einem deutlichen Anstieg der Kartonmengen geführt. Auf Antrag des Stadtrats hat der Grosse Gemeinderat im März 2025 der Wiedereinführung der Strassensammlung für Karton zugestimmt.

Die Abfuhrdaten der Kartonsammlung lassen sich hier entnehmen:

- Recyclingmerkblatt der Stadt Zug, das im Dezember in Papierform an alle Haushalte ging;
- Sammelkalender des Zeba (Zweckverband der Zuger Einwohnergemeinden für die Bewirtschaftung von Abfällen); Link: <https://www.zebazug.ch/entsorgen/daten/sammelkalender>
- Sammelkalender des Zeba als App: Der QR-Code mit dem Link zum Herunterladen der App ist auf dem Recyclingmerkblatt aufgedruckt.

Der gebündelte und geschnürte Karton ist jeweils am Sammeltag vor 7 Uhr an den Strassenrand zu stellen. Papiertragetaschen sind nicht geeignet, da sie bei Regen auseinanderfallen.

Für Auskünfte:

Jascha Hager, Stadtingenieur, Baudepartement Stadt Zug, Telefon 058 728 97 11